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Zitat von Annakin

... nix gegen den Phaeton, aber an den Audi A8 kommt der aber bei weitem nicht ran...

Bist du dir da absolut sicher? 

Ich persönlich habe nicht gegen den A8 - aber richtig vergleichen kann man diese beiden Autos
nicht!
Der Audi der Sportliche, der Phaeton der genussvolle Gleiter und ein Wohnzimmer auf Räder -
wie meine Frau sagt.

Ich bin beide Wagen ein paar Tage Probe gefahren und habe mich dann trotzdem für den
Phaeton etnschieden.

Meine Anforderungen wurde mit dem Phaeton genau getroffen und vom Fahrkomfort ist der
"ICE der Autobahn" einfach unschlagbar. Da kann die "Alurüttelplatte" von Audi nicht mithalten.

Wenn Sehnsucht auf den Audi habe sollte, dann stelle ich mein Fahrwerk auf Sport II - dann
weiß ich wieder wie toll es auf schlechten Straßen mit dem A8 war.

Gut, die Weiterentwicklung speziell beim Navi wurde schon "verschlafen", aber
diese Tatsache wird sich in nächster Zeit auch ändern. Gut Ding braucht Weile.

... abwarten.
Die Zeit des Phaeton wird noch kommen.
Und bis dahin genieße ich einen Wagen zu fahren, dem bei uns kaum Beachtung geschenkt
wird!
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